
   
 
 
 

 
 
 
 
 
 

 
 

Herzogenaurach, den 18.10.20 
 
Anfrage der CSU & JU Stadtratsfraktionen an den Kultur-, Bildungs- und Sozialausschuss 
 

1. Neugliederung des Grundschulsprengels 

Die Verwaltung wird gebeten, die Schulleiter der Herzogenauracher Grundschulen zum Sozial-
Kultur- und Sozialausschuss zu laden, um eine mögliche Neugliederung des Schulsprengels im 
Ausschuss zu diskutieren, sodass die Schülerzahlen der drei Herzogenauracher Grundschulen 
möglichst langfristig sicher und stabil gehalten werden können. 

 

Begründung: 
Herzogenaurach ist mit seinen drei Grundschulen noch sehr gut aufgestellt. Wir wollen, dass die 
Devise „kurze Beine, kurze Wege“ auch weiterhin gilt und unsere Grundschulen auch langfristig 
erhalten werden.  Jedoch bereiten uns die mittel- und langfristigen Entwicklungen in der Carl-Platz-
Schule und der Niederndorfer Cunz-Reyther-Schule Sorgen.  

 
So ist die Carl-Platz-Schule an ihrer Kapazitätsgrenze und mit der Bebauung der Herzobase würde 
dies noch weiterhin zunehmen. Auf der anderen Seite bangt die Niederndorfer Grundschule um 
ihren Status als Schule mittlerer Größe, personelle Umstellungen und auch kaum genutzte Raumka-
pazitäten wären die Folge. Wir bitten deshalb darum Vorschläge zu erarbeiten, die den  Alters- und 
Wohnstruktur der Herzogenauracher Bevölkerung zu berücksichtigen. 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
  
 
 
 
 
 
     

 Stadtratsfraktionen der CSU & JU Herzogenaurach 
 

 
An den Ersten Bürgermeister  
 
Dr. German Hacker 
 
 



        
        
         

Walter Drebinger     Konrad Körner 
CSU-Fraktionsvorsitzender    JU-Fraktionsvorsitzender 
 
 
 

 
 
Sabine Hanisch     Katharina Zollhöfer 
Stellvertretende     Stellvertretende 
CSU-Fraktionsvorsitzende    JU-Fraktionsvorsitzende 
 
 
 

 
Franz-Josef Lang 
Stadtratsmitglied 
 


